
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass der Kaufvertrag zwischen der Stadt Neu-
münster und der Firma Aurelis zum Ankauf des Grundstückes unter der Max-Johannsen-
Brücke/alter Güterbahnhof (Entwicklungsfläche Messeachse) unterzeichnet wurde und das 
Eigentum bereits auf die Stadt Neumünster übergegangen ist. 
 
Weiter berichtet Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras zum aktuellen Sachstand der Baustelle 
im Hauptbahnhof Neumünster. Laut Mitteilung der Deutschen Bahn sind die Arbeiten fast 
abgeschlossen und die Einrüstung wird kurzfristig zurückgebaut. Nach den letzten Montage-
arbeiten am 20.12.2017 sollte der Bahnhof dann taubenfrei sein. Weitere Verschönerungs-
maßnahmen seien geplant. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras wird hierzu ein Gespräch mit 
der Konzernbevollmächtigten bzw. dem Leiter Bahnhofsmanagement führen. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber antwortet auf die Nachfrage von Ratsherrn Ruge zu TOP 10.2 der 
Ratsversammlung am 21.11.2017, inwieweit bei dem Neubau der Grundschule Einfeld alle 
Vorkehrungen bezüglich „Schule ans Netz“ berücksichtigt worden sind, dass der Neubau der 
Grundschule in Einfeld flächendeckend mit WLAN ausgestattet ist. Herr 1. Stadtrat Hillgruber 
führt weiter aus, dass zwei weitere Schulen, die Theodor-Litt-Schule und die Freiherr-vom-
Stein-Schule, ebenfalls vollumfänglich mit WLAN versorgt sind. 
 


